

# La Lettre de l'APHRAP n°39

iuin 2013

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

## L'Éditorial

#### Cher(e)s Ami(e)s,

Voilà l'été, bientôt les grandes vacances, le temps pour nous de vous donner des nouvelles de votre Association et principalement aux non-internautes.

Depuis notre dernière AG de février, nous avons eu 3 réunions de Bureau, 1 Conseil d'Administration qui s'est tenu à Beaucaire, 2 réunions du Groupe NTIC, et au début du mois de mai, 1 réunion avec les Mutuelles du Soleil.

Pour la partie communication, la diffusion de 6 Spéciaux vous informant de nos diverses activités loisirs (balades, visites, voyages, etc...), des complémentaires santé (MICILS), une communication dédiée à nos adhérents internautes, sans oublier l'incontournable compte rendu de l'AG.

Depuis le début du mois d'avril, notre nouveau site internet "Les Aphraphautes", est "officiellement" opérationnel.

Nos amis internautes sont informés en temps réel de la vie de l'Association : activités loisirs, complémentaires santé, reportages photos, etc...

Cette année, notre équipe GALA s'est surpassée, en plus des activités habituelles (balades, visites, etc...), nous avons effectué notre premier voyage (Berlin), puis dans le cadre de Marseille-Provence 2013, trois journées de manifestations successives (balade, visite et manade).

Pendant ces trois jours, nous avons eu le plaisir d'accueillir, 22 membres de l'Association amie des 2AB.

Comme vous pouvez le constater, votre Association se porte bien.

Nous souhaitons à toutes et à tous, un bel été.

## Nos activités depuis le début de l'année

C'est avec un plaisir bien légitime que votre équipe GALA constate, activité après activité, votre participation toujours plus nombreuse aux propositions de sorties ou de rencontres. Cette année nous avons passé un cap en réalisant, en plus de nos balades rituelles et bien sympathiques, notre première sortie hors frontières et nos premières activités pluri-associatives avec en point d'orgue pour ce premier semestre la superbe journée en Camargue (presque la centaine de participants ; du jamais vu!).







Ne pas oublier la Journée Boules sous les platanes de Beaucaire et une escapade en juillet dans le Queyras (complet).



#### Et ensuite ...

Votre participation active, vos commentaires constructifs et votre enthousiasme nous incitent à reconduire certains challenges et à en proposer de nouveaux .

C'est pourquoi la deuxième partie de l'année sera, nous l'espérons, tout aussi passionnante et attractive.

Après la pause estivale une petite visite chez **les légionnaires de Puyloubier**, nous vous proposons ensuite un deuxième **safari mycologie** où vous pourrez parfaire vos connaissance et partager la convivialité et les aventures des chercheurs de trésors des bois (encore quelques places disponibles).







Puis dans l'ordre le **Pic des Mouches/Ste Victoire**, suivi du **barbecue** traditionnel de l'APHRAP, pour finir l'année en beauté avec le **Bec de l'Aigle/La Ciotat**.







Toujours plus pourrait être la nouvelle devise de GALA.

Nous prévoyons pour 2014 de changer de continent et d'aller croquer un morceau de la Big Apple de l'autre côté de l'Atlantique (places limitées) et bien entendu de nombreuses autres activités.



Pour plus de détails consultez sans modération le site internet de l'association, les publications de l'APHRAP qui vous sont adressées ou bien si vous êtes intéressé(e) : faîtes vous connaître !.

## Information pour nos adhérents non internautes.

Séjour à New York, 5 jours/4 nuits, du 7 au 11 mai 2014.

Coût estimatif: environ 1800 €/personne sur la base de 30 à 40 participants.

Sont compris dans la prestation, le voyage en avion A/R, l'hébergement en hôtel \*\*\*, petit déjeuner et repas du soir, le transport, les visites avec un guide francophone, le service et les taxes locales.

Date limite d'inscription : 31 août 2013.

Les personnes intéressées, peuvent s'adresser à l'association pour obtenir le programme détaillé de chaque journée.



## Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP

Cette année qui est l'année de concrétisation de plusieurs projets (nouvelles activités GALA, implémentation de notre site internet, etc..) continue de voir la progression conséquente du collège "Membres Affiliés", preuve s'il en est que les conjoints ou amis apprécient l'association.

Le collège des "Membres de droit en est toujours le socle : d'anciens adhérents sont revenus et parmi les invités à l'AG, certains nous ont rejoint.

L'instauration du "Rappel de cotisation" confirme son utilité, le taux de renouvellement après l'AG a été sensiblement le même que celui de l'année dernière.

Au 27 juin 2013, votre Association compte 226 adhérents répartis de la façon suivante :

- 180 Membres de droit
- 46 Membres affiliés

#### Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2013 :

- -13 Membres de droit
- 2 Membres affilié

Rappel: Parmi les adhérent(e)s, <u>celles ou ceux qui sont affilié(e)s aux Mutuelles du Soleil, doivent veiller à renouveler systématiquement leur adhésion (conformément à l'article 9 du contrat collectif).</u>

#### AUX ADHERENT(E)S 2012 RETARDATAIRES :

Merci de bien vouloir régulariser rapidement votre situation (renouvellement de cotisation : 17 € / 7 €)

Adressez vos chèques <u>à l'ordre de l'APHRAP</u> : APHRAP - Les Airelles - 3 rue Courencq - 13011 Marseille

-.-.-.-

#### Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres :

Membres de droit:
Nicole BRUNEAU (PROCIDA)
Bernard DEPREY (Aventis CropScience)
Marie-José DONADIEU (AgrEvo ProdeTech)
Jean-Louis FRAT (Bayer CropScience)
Claude LEGROUX (Bayer CropScience)
Daniel PERUZZI (Bayer CropScience)
Roseline PRAT-FLOTTES (AgrEvo)

Membres affiliés
Sylvie DEPREY
Pierrette FILECCIA
Henriette FRAT
Marie-Dominique GUILLARD
Patricia MIFSUD
Colette RENAUDIN
Jean-Louis TRAMONI

Membres de droit (ré-adhésions):

Pierre BRUNEAU Mireille LIBERAS

## NTIC: Infos sur notre site internet "Les Aphrapnautes"

Si dernièrement, vous n'avez pas reçu le Spécial 82, c'est que vous êtes enregistré comme un membre APHRAP non internaute.

N'oubliez surtout pas MAINTENANT de nous signaler que vous possédez une ADRESSE MAIL. Vous pourrez ainsi rejoindre la communauté des "Aphrapnautes", qui ont le privilège de recevoir dorénavant la nouvelle "Lettre périodique d'information" (Newsletter) ou "l'Alerte dernières infos". Si vous disposez d'une adresse électronique personnelle c'est que vous pouvez aussi vous connecter au site internet de notre association pour vous inscrire directement et sans intermédiaire à nos activités (Balades, sorties culturelles, voyages...), prendre connaissance de tous les articles, toutes les publications qui font la communication de l'association.

N'oubliez pas également que ce site est aussi le votre, n'hésitez pas à y laisser vos commentaires : vos remarques seront toujours les bienvenues!

L'adresse du site internet et l'adresse électronique de l'Association sont mentionnés systématiquement en fin de chaque publication ; ici dans le cartouche de bas de page 4, en fin de la Lettre.



juin 2013



## Informations concernant les Complémentaires santé

#### Bayer/MICILS:

Les affiliés à cette complémentaire santé ont tous reçu une publication dédiée (Spécial 76, mars 2013). Nous restons vigilants à l'évolution de ce dossier.

#### Mutuelles du Soleil (MdS)

Le 4 mai dernier, dans les locaux des MdS, le GPS (Groupe Protection Santé) a rencontré ses interlocuteurs : Messieurs. Siméoni et Di Nicola.

Suite au triste évènement qui l'a touché fin 2012, M. Siméoni a décidé de quitter les MdS et lors de cette réunion il nous a présenté son remplaçant M..Di Nicola.

Des informations d'ordre général et sur notre contrat nous ont été communiquées par ce dernier..

- Les résultats de notre contrat au 31 mars 2013 pour l'année 2012 avec 69 adhérents et 111 personnes couvertes sont bons puisque nous arrivons à un rapport technique Prestations/Cotisations en équilibre (P/C=1).

Les prestations qui ont le plus augmenté sont les postes : pharmacie, optique et soins de ville. Pour 2013, nous arrivons à 77 contrats et 124 personnes couvertes. Ce nombre ne devrait plus beaucoup croître. En effet nous sommes arrivés à la fin des contrats "Garanties de Ressources", les adhérents de MICILS, régime 2 (le plus proche du Soléa PRO 3000) ont pratiquement tous résilié leur contrat au 1er janvier 2013 pour rejoindre les MdS.

- Au 1<sup>er</sup> juillet 2013 les entreprises devront commencer à mettre en place un système de prévoyance pour leurs salariés et tout doit être terminé au 1<sup>er</sup> janvier 2016.

Les entreprises vont se tourner vers les grands groupes d'assurances. Ce système instauré, diminuera d'autant le nombre d'adhérents dans les mutuelles.

Chez MdS les objectifs pour arriver à se maintenir sont : de continuer à accroître le nombre d'adhérents dans les catégories artisans, commerçants, professions libérales et retraités mais aussi trouver des partenaires (assurances) qui ont des contrats entreprises qui leur donneront la gestion des dossiers.

D'autre part les personnes qui partiront à la retraite et qui avaient une complémentaire santé obligatoire vont soit conserver cette couverture à un tarif dissuasif soit passer à une autre assurance ou mutuelle d'où l'intérêt de se regrouper en association.

Nous sommes des précurseurs en la matière, on avait pris de l'avance et il va se créer de plus en plus d'associations de retraités.

Pour les associations de retraités comme nous, il n'y aura pas de changement pour le moment.

Depuis deux ans les MdS ont investi dans la restructuration de leurs services, ouvert un centre dentaire mais n'ont pas fait évoluer les prestations comme prévu.

En fin d'année nous demanderons une réunion d'information à M. DiNicola avec tous nos adhérents.

Les affiliés ont probablement reçu le bulletin trimestriel "Le Mutualiste" de juin et noté le changement d'adresse postale des centres administratifs pour l'envoi de leurs courriers :

Les Mutuelles du Soleil

36/36bis avenue Maréchal Foch CS 91296 06005 NICE Cedex 1 33 chemin de l'argile CS 70074

13361 MARSEILLE Cedex10

Siège: Les Airelles, 3 rue Courencq - 13011 Marseille

Responsable de la publication : Gérard RIOU